

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Trophée "Mom'arts" Le musée et sites gallo-romain récompensé pour son implication auprès des adolescents

Le musée et sites gallo-romain de Saint-Romain-en-Gal vient de se voir attribuer le prix **"AdosMuséo" des Trophées "Môm'Art 2023"**.

L'association Môm'Art (Loi 1901) a pour but d'aider les musées, les muséums, les sites culturels à améliorer leur accueil et leurs services pour les familles.

Elle invite les musées à signer une charte des bonnes pratiques au musée.

Môm'Art remet chaque année des trophées qui récompensent une institution culturelle qui a signé la charte d'engagement de l'association et qui s'inscrit dans une démarche d'accueillir au mieux les familles et les enfants.

Le musée a adhéré à l'association en août 2022 et a candidaté en mai 2023 au Trophée Môm'art. Le Département, a, en parallèle, souhaité adhéré à la charte Mom'art lors de la séance publique du 24 juin 2022.

Le dossier de candidature présentait les différentes activités du musée et les outils et les services mis à disposition des familles et plus particulièrement des adolescents.

Le jury, composé de familles et de personnalités, d'auteurs, d'illustrateurs jeunesse, de journalistes et de parents, a retenu les critères suivants qui ont fortement contribué à distinguer le musée :

- Qualité de la programmation à destination des adolescents,
- Visio-guides avec parcours adapté,
- Stages de fouilles archéologiques pour les jeunes,
- L'espace lecture avec un fonds adolescent,
- Tutos gallo : média ludo-pédagogique.

Les équipes du musée et du Département du Rhône sont fiers de cette **reconnaissance mettant en lumière leur engagement envers le public familial.**